

Junta General de Accionistas – Ejercicio 2003

EL RESULTADO NETO DEL GRUPO ELEC NOR CRECIÓ UN 12% EL PASADO AÑO

- La cifra de negocio consolidada alcanzó los 624,1 millones de euros
- La rentabilidad total para el accionista, incluidos los dividendos repartidos, fue del 48,2%

Madrid, 16 de junio de 2004.- El Consejo de Administración de **Elecnor**, una de las principales firmas españolas en el área de la promoción y gestión integral de proyectos y desarrollo de infraestructuras, ha presentado a la Junta General de Accionistas, celebrada hoy miércoles en Madrid, los resultados correspondientes al ejercicio 2003.

Un año que su Presidente, Juan Landecho, ha calificado de *“muy satisfactorio, en un marco económico con especiales dificultades, sobre todo en el ámbito internacional. Al buen clima que, en general, ha acompañado a nuestra economía, hay que contraponer la situación de nuestro mercado exterior, donde un entorno económico mucho más complicado ha acentuado los efectos de una creciente competencia”*.

En este contexto, destaca el buen comportamiento del mercado nacional, donde la matriz aumentó un 11% sus ventas. La cifra de negocio se situó en 577,3 millones de euros, un 3,2% más que en 2002, y el resultado después de impuestos alcanzó los 20,1 millones de euros, lo que representa un crecimiento del 16,9% respecto al ejercicio anterior. *“La desaceleración e incertidumbre que han definido la economía mundial se reflejaron, sin embargo, en las ventas en el exterior, que descendieron un 20%”*, señala Fernando Azaola, Consejero Delegado de **Elecnor**.

El Grupo registró, de esta forma, una cifra de negocio de 624,1 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 25,9 millones de euros, un 12% superior al obtenido en 2002. El EBITDA se situó, por su parte, en 44,9

millones de euros, logrando un incremento del 26,9% respecto al pasado año.

El análisis de estos datos pone también de manifiesto el crecimiento experimentado por el mercado interior dentro de la cifra de negocio del Grupo, donde su porcentaje de participación ha pasado del 70,1% al 73,8%.

Por lo que respecta al capítulo de inversiones, a lo largo de 2003 **Elecnor** mantuvo su trayectoria ascendente en esta materia, con el fin de optimizar la productividad. En total, los recursos destinados a la incorporación de tecnologías avanzadas al proceso productivo ascendieron a 7,57 millones de euros, una partida que pretende incrementarse en un 30% a lo largo del presente ejercicio.

Reparto de dividendos

A la vista de dichos resultados, el Consejo de Administración ha sometido hoy a la aprobación de la Junta el reparto de un dividendo complementario de 0,55 euros por acción, que se realizará el próximo 12 de julio. Este dividendo se suma a los 0,25 euros por título ya distribuidos a cuenta con anterioridad.

Estas cifras representan un incremento del 17,7% respecto a 2002, en el dividendo bruto distribuido, y un *pay-out* del 35,7%.

Durante el pasado ejercicio, las acciones de **Elecnor** en el mercado bursátil han mostrado también un excelente comportamiento, que se traduce en una rentabilidad total para el accionista del Grupo, incluidos los dividendos abonados, del 48,2%.

Sectores de actividad

Como viene siendo habitual, **Elecnor** ha continuado diversificando sus áreas de negocio, con el objetivo de proporcionar la oferta de servicios más completa posible a sus clientes.

De acuerdo con esta filosofía, la compañía ha reafirmado su apuesta estratégica hacia mercados de mayor valor añadido, como Agua y Medio Ambiente.

Asimismo, **Elecnor** ha mantenido su posición de liderazgo en las actividades tradicionales del Grupo (Generación, Transporte, Transformación y Distribución de Energía; Instalaciones; Gas; Telecomunicaciones, y Electrificación Ferroviaria).

Nuevos mercados

En línea con la política de diversificación señalada, se sitúa la expansión internacional del Grupo, una apuesta que **Elecnor** ha materializado con la creación en Estados Unidos de la filial **Elecnor Inc.** Además, se han intensificado las tareas de prospección en los mercados de Europa del Este, especialmente atractivos tras la ampliación de la Unión Europea.

“Con objeto de aportar mayor valor añadido a nuestras ofertas y aumentar nuestra competitividad, hemos ahondado en la adecuación a los requisitos y demandas específicos de cada uno de los mercados donde operamos, introduciendo nuevas fórmulas de negocio, que se traducen en proyectos más complejos y sofisticados”, explica el Consejero Delegado de **Elecnor**.

Gobierno corporativo

Como recuerda su presidente, Juan Landecho, *“cuando la sociedad decidió salir a Bolsa, lo hizo asumiendo voluntariamente unos compromisos de rigor y transparencia en su funcionamiento que no ha dejado de aplicar hasta ahora”.*

Para ahondar en esos principios, **Elecnor** ha creado un Comité de Auditoría y otro de Nombramientos y Retribuciones, ambos ratificados por la Junta de Accionistas del pasado año; además, en el día de hoy el Presidente de la compañía ha informado a la Junta de la aprobación de un nuevo Reglamento del Consejo de Administración y de la actualización operada en el Reglamento Interno de Conducta en materias relativas a los Mercados de Valores. Por otra parte, los accionistas han aprobado el nuevo Reglamento de la Junta.

Primer trimestre 2004

Los datos del primer trimestre del año, que dan cabida al optimismo de cara a la consecución de objetivos para este ejercicio, sitúan el beneficio neto consolidado en 6,7 millones de euros, un 6,3% más que en el mismo periodo del año anterior.

Por otro lado, **Elecnor** cerró el trimestre con una cifra de negocio un 9,2% superior a la contabilizada a 31 de marzo de 2003, hasta alcanzar los 101,4 millones de euros. Entre los contratos más significativos de este comienzo de año, sobresalen la construcción, a través de la sociedad Galicia Vento, del parque eólico Faro-Farelo, ubicado en varios municipios de Lugo y Pontevedra, y la realización, en unión temporal con otras empresas, de las instalaciones integrales y audiovisuales del

edificio más emblemático del Fórum Universal de las Culturas de Barcelona.